

NGO

Rencana Kunter Ibu Negara, Korem 162/WB Siapkan Pasukan Pengamanan

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

May 29, 2024 - 16:00



Mataram NTB - Dalam rangka pengamanan VVIP kunjungan kerja Ibu Negara Iriana Joko Widodo ke Pulau Lombok Nusa Tenggara Barat (NTB), Korem 162/WB menggelar apel gelar pasukan yang diikuti personel TNI, Polri dan

instansi terkait di lapangan Sangkareang Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, Rabu (29/5/2024).

Apel gelar pasukan yang diikuti sekitar 2000 personel TNI Polri dan instansi terkait itu dipimpin Waka Polda NTB Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan selaku Wadan Satgas Pengamanan Wilayah NTB. Apel gelar pasukan dihadiri oleh, Kabinda NTB, Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, Danlanud ZAM Rembiga Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, Danlanal Mataram Kolonel Laut (P) Waluyo, PJU Korem 162/WB dan Polda NTB beserta para Komandan Sub Satuan Tugas (Dansubsatgas) masing-masing bagian.

Dalam organisasi Pengamanan Pam VVIP kali ini, Pangdam IX/Udayana Mayor Jenderal TNI Bambang Trisnohadi sebagai Panglima Komando Tugas Gabungan Terpadu (Pangkogasgabpad) dan wakilnya Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Raden Umar Farooq, Danrem 162/WB Brigadir Jenderal TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., selaku Dansatgas Pam Wilayah NTB dan Wakapolda sebagai Wadan Satgasnya.

Pangdam IX/Udayana Mayor Jenderal TNI Bambang Trisnohadi dalam amanatnya yang dibacakan Waka Polda NTB menyampaikan kunjungan Ibu Negara beserta rombongan ke Pulau Lombok Provinsi NTB akan dilaksanakan selama dua hari yaitu pada tanggal 30 sampai dengan 31 Mei 2024.

Dijelaskannya, Ibu Negara merupakan bagian dari VVIP yang mutlak mendapatkan perlindungan, pengawalan serta pengamanan yang bersifat khusus dari TNI guna menghindari ancaman maupun gangguan yang membahayakan keselamatannya.

Pengamanan Presiden dan Wakil Presiden beserta keluarganya adalah bagian dari tugas pokok TNI, sesuai dengan amanah Undang-Undang. Oleh sebab itu, ia mengajak semua personel Satgas Pam VVIP untuk melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan penuh kebanggaan.

Apel Gelar Pasukan merupakan langkah-langkah untuk mengecek kesiapan Satgaspam VVIP baik secara organisasi, personel, materiil, Alkap dan sarana pendukung lainnya yang akan digunakan dalam melaksanakan tugas pengamanan di lapangan.

“Meskipun kita sering kali melaksanakan tugas pengamanan VVIP, namun setiap kegiatan memiliki potensi kerawanan yang berbeda, sehingga tidak ada istilah rutinitas,” tegasnya.

Selain itu, Pangkogasgabpad Pam VVIP wilayah Bali Nusra itu juga menegaskan kepada seluruh personel yang terlibat dalam Satgas Pam VVIP agar memahami sasaran pengamanan VVIP yaitu Ibu Negara beserta rombongan dan tempat pelaksanaan kegiatan.

“Yakinkan semua kegiatan berjalan aman, baik sebelum, selama maupun sesudah pelaksanaan. Laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, ciptakan suasana aman dan nyaman serta jaga sinergitas TNI-Polri, Pemda maupun masyarakat,” tutupnya.

Usai menggelar Apel Gelar Pasukan, Waka Polda NTB bersama rombongan melaksanakan geladi rangkaian mulai Bandara Internasional Zainudin Abdul Majid (Bizam) sampai ke sasaran kegiatan.(Adb)